



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

السياسات العامة للمدرسة

The School General Policies

2022/2021

التاريخ 2021/09/27 Date

رقم القيد 400868 Reg. Code

أقر أنا الموقع أدناه بأنني اطلعت وقرأت بشكل تفصيلي على جميع السياسات العامة لمدرسة الإمارات الخاصة بالعين وموافق عليها والتي تشتمل على:

I, signing below, confirm that I've read EPS's general policies in detail which I also totally agree on. That include.

1. Registration Contract	1- عقد التسجيل.
2. Registration terms and conditions (New and re-registration)	2- شروط التسجيل (جديد - إعادة التسجيل).
3. The school system	3- النظام المدرسي .
4. Tuition fees	4- الرسوم الدراسية .
5. Withdrawal / Transfer terms	5- الانسحاب .
6. Approval of publication of students' photos	6- الموافقة على نشر صور الطلاب.
7. School transport contract	7- عقد التسجيل في خدمة النقل المدرسي.
8. School transport registration terms and conditions	8- شروط التسجيل في خدمة النقل المدرسي.
9. An undertaking (terms and conditions)	9- تعهد (شروط التعهد).
10. An undertaking abiding of school transport terms commitment	10- تعهد وإقرار بالالتزام بشروط النقل المدرسي.
11. A confirmation of not registering in school transport	11- إقرار بعدم التسجيل في الحافلات المدرسية.

Parent Sign توقيع ولي الأمر	صلة القرابة	اسم ولي الأمر
	Relationship	Name of guardian

توقيع الموظف المختص Employee Sign

اسم الموظف المختص Employee name



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

(1) عقد التسجيل

(1) Registration Contract

2022/2021

التاريخ 2021/09/27 Date

رقم القيد 400868 Reg. Code

أنا ولي أمر الطلاب المذكورين أدناه أرغب بتسجيلهم لدى مدرسة الإمارات الخاصة - فرع العين. كما أقر أنني قد اطلعت على الشروط المدونة على ظهر هذا العقد وتفهمت ما فيها ووافقت عليها ، وبما أن الرسوم تستحق بمجرد توقيعني على هذا العقد ، فإني أتعهد بتسديد جميع الرسوم والالتزامات المترتبة على تسجيل الطلاب المذكورين أدناه في المدرسة وفي مواعيدها المحددة من قبل المدرسة.

I guardian students listed below I want to register them with the Emirates Private School- Al Ain Branch. Also acknowledged that I had seen the conditions written on the back of this contract and understood what the agreed upon and since the fees worth once signature on this contract, I pledge to pay all fees and obligations recorded students listed below at the school on time specified by the school.

الديانة Religion	الجنسية Nationality	اسم الأب Father's Name
		Hesham Elsayed Selim

هاتف الأم Mother Mobile	المهنة Job	الجنسية Nationality	اسم الأم Mother's Name

م	اسم الطالب	الجنس	تاريخ الميلاد	مكان الميلاد	رقم الهوية	الصف الدراسي / المنهاج / الشعبة	حالة القيد
S	Student Name	Sex	Birth Date	Born City	ID No	Grade / Curriculum / Division	Status
3							

البريد الإلكتروني E-mail	هاتف المنزل Home Tel	عنوان السكن Address		
hisham.mowafi@hotmail.com#	0554066799	الهيلي		
توقيع ولي الأمر Parent Sign	المهنة Job	صلة القرابة Relation	مكان العمل Workplace	بيانات ولي الأمر Parent Name
	هاتف SMS Mobile	هاتف العمل Work Tel	الاسم Name	

مدير المدرسة Principal

توقيع الموظف المختص Employee Sign

اسم الموظف المختص Employee name



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

(2) شروط التسجيل (جديد - إعادة تسجيل)

(2) Registration Term (Renewal / Re-registration)

2022/2021

Date 2021/09/27 التاريخ

Reg. Code 400868 رقم القيد

<p>1. A student can guarantee registration renewal for the next year only if he/she has paid full fees of registration, books, and uniform.</p> <p>2. A student can never be considered registered or renewing registration unless:</p> <ul style="list-style-type: none">• Settling all due fees of previous year• Supplying registrar with all documents needed (Originals _duplicates; the parent is not to request duplicates later)• All terms and conditions are applicable on the Candidate <p>• Registration procedures are considered cancelled if fee/fees statements aren't paid in Accounts Department within 24hrs.</p> <p>3. The school maintains the rights in:</p> <ul style="list-style-type: none">• refusing to register a student without giving reasons• discontinuation of a student due to inappropriateness• not accepting/registering a student in school transport as long as he/she hasn't registered in due time.• cancelling registration if he/she or his/her parents don't abide by school terms and conditions.	<p>أ. يتم تجديد تسجيل الطالب أو حجز مقعد له للسنة الدراسية التالية بعد تسديده الرسوم التسجيل والكتب الدراسية والزي المدرسي كامل.</p> <p>ب. لا يعتبر الطالب مسجلاً في المدرسة أو في النقل أو مجدداً تسجيله ما لم يتم بالتالي:</p> <ul style="list-style-type: none">* تسوية كافة الرسوم المستحقة عن تسجيله للعام الدراسي السابق.* استكمال جميع الوثائق المطلوبة موثقة حسب الأصول ويتم الاطلاع على الأصل واستلام صورة منها خاصة الهوية الأصلية للطالب والأب والأم وقبل تاريخ 15 سبتمبر.* لا يحق لولي الأمر المطالبة بصور الوثائق.* للمدرسة الحق في عدم تسجيل الطالب ما لم يكن مستوفي الشروط السابقة.* يعد تسجيل الطالب وجميع العقود ملغية ما لم يتم تسديد الرسوم المستحقة واستخراج الكشف المالي من إدارة المالية والحسابات المدرسة <p><u>خلال 24 ساعة</u> من إصدارها ولا تتحمل المدرسة أي مسؤولية تجاه ضمان مقعد للطالب بعد هذه المهلة.</p> <p>ت. من حق المدرسة:</p> <ul style="list-style-type: none">* عدم تسجيل الطالب أو إعادة تسجيله في المدرسة دون إبداء الأسباب.* الاعتذار عن استمرار الطالب في المدرسة خلال الشهر الأول من دوام الطالب في حال تعذر اندماجه في الصف.* الاعتذار عن نقل الطلاب اللذين لا يسجلون في الموصلات قبل بداية السنة المالية* الغاء تسجيل الطالب إذا خالف هو أو ولي أمره أي شروط من شروط العقد
--	---

Parent Sign توقيع ولي الأمر	صلة القرابة	اسم ولي الأمر
	Relationship	Name of guardian



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

(3) النظام المدرسي

(3) The School System

2022/2021

Date 2021/09/27 التاريخ

Reg. Code 400868 رقم القيد

<p>A. The guardian undertakes to abide by the rules of the school, especially with regard to wearing school uniforms and bringing a phone to the school premises.</p> <p>B. In the school transportation service, the joint guardian undertakes to abide by the student's school bus instructions.</p> <p>C. The school does not deal with anonymous phone calls. In the event of a complaint with the guardian, the student must attend the school in person and file a written complaint.</p> <p>D. All telephone calls are recorded because the school reserves the right to legal accountability for any verbal abuse that involves abuse of persons, the country, and educational system: school or staff members.</p> <p>E. Parents will receive e-mails.</p> <p>F. If school transport due fees are late, the student will be discontinued into the service.</p> <p>G. The student is dismissed/expelled from the school in the following cases:</p> <ul style="list-style-type: none">• Dealing with disrespect with the school staff.• Defaming the school or any of its employees by any means, whether by the student or the guardian.• Making a malicious complaint about the school.• Physical or moral abuse of the school staff, whether by the student or the guardian.• Delaying payment of tuition fees.	<p>١. يتعهد ولي الأمر بالتزام الطالب بالنظام الداخلي للمدرسة خاصة فيما يتعلق بارتداء الزي المدرسي (الزي الرسمي - زي الرياضة - الجاكت) وعدم جلب جهاز الهاتف إلى المدرسة.</p> <p>٢. يتعهد ولي الأمر المشترك في خدمة النقل المدرسي بالتزام الطالب بضوابط ركوب الحافلة المدرسية.</p> <p>٣. لا تضمن المدرسة أي مقعد للطالب في حال تأخره عن إعادة التسجيل في الموعد الذي تحدده المدرسة .</p> <p>٤. حيث ان جميع المكالمات الهاتفية مسجلة فمن حق المدرسة تحتفظ بحقها في المسائلة القانونية لأي تجاوزات لفظية تتضمن الإساءة للشخصيات المعتمدة في الدولة أو النظام التربوي أو المدرسة والعاملين فيها .</p> <p>٥. لا تتعامل المدرسة مع المكالمات الهاتفية مجهولة المصدر وفي حال وجود شكوى لدى ولي الأمر عليه الحضور شخصياً إلى المدرسة وتحرير شكوى خطية.</p> <p>٦. سيتم استلام الرسائل النصية لولي الأمر عبر البريد الإلكتروني.</p> <p>٧. في حال التأخر عن سداد الأقساط المدرسية سيتم إيقاف خدمة الباص تلقائياً. ولا تخصص قيمة مدة الإيقاف من إجمالي الرسوم.</p> <p>٨. يتم فصل الطالب في الحالات التالية:</p> <ul style="list-style-type: none">- في حال اشتراك في شجار داخل حرم المدرسة أو مداخلها وفي نطاقها.- التعامل بطريقة لا تتم عن الاحترام مع موظفي المدرسة أو الاعتداء بأي نوع من أنواع الاعتداء سواء كان ذلك من الطالب أو ولي الأمر .- التشهير بالمدرسة أو بأي من موظفيها بأي وسيلة كانت سواء كان ذلك من قبل الطالب أو ولي الأمر.- التقدم بشكوى كيدية بحق المدرسة سواء كان ذلك من الطالب أو ولي الأمر.- تأخير سداد الأقساط الدراسية.
--	---

Parent Sign توقيع ولي الأمر	صلة القرابة	اسم ولي الأمر
	Relationship	Name of guardian



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

(4) الرسوم الدراسية

(4) School Fees

Date 2021/09/27 التاريخ

2022/2021

Reg. Code 400868 رقم القيد

A. Tuition fees are fully payable as soon as this contract is signed and paid in accordance with the financial disclosure.

B. The fees of registration and the school transport service are part of the tuition fees but they are not refundable in the case of withdrawal referred to above. It is considered a right for the school without the need for any notice and may not be transferred to any other student, either from brothers or others.

C. School fees do not include the Cambridge Exam fees, which are determined according to subjects registered in.

D. The tuition fees for students of the British curriculum (Grades 10, 11, 12) don't include Arabic and Islamic Education books. These books are mandatorily bought separately.

E. Full tuition is payable prior to registration for Cambridge Board Exam registration.

F. School fees do not include any parallel programs adopted by the school like SMART.

G. The school is entitled to withhold the student's result and temporarily suspend the study if the installments are not paid on time. School fees of the refrain are not deducted.

H. The school doesn't refund if the student is suspended for misconduct.

Important Notes:

A. Fees may increase if approved upon by ADEK.

B. Within the installment only, the school fees are divided into three (3) financial installments for grades 1 through 11.

C. The school fees are divided on two (2) installments for KG students.

D. The first and last installments are paid in cash.

E. Second installment could be paid by bank check. In case the check is not financially covered, no other checks would be ever accepted.

F. All students without any exception must buy 2 Sets of uniform.

G. Uniform fees do not include sports kit nor the jacket. They mandatorily sold separately.

A parent does not have any right to request for any document as long as duly paid installments are late.

أ. تعتبر الرسوم الدراسية مستحقة بالكامل بمجرد التوقيع على هذا العقد وتسدّد حسب الكشف المالي في حال الاستمرار في التسجيل.

ب. يعتبر رسوم التسجيل في المدرسة وفي خدمة النقل المدرسي جزءاً من الرسوم الدراسية لكنه غير مسترد في حاله الانسحاب المشار إليها سابقاً، ويعتبر حقاً للمدرسة دون الحاجة لأي إشعار ولا يجوز تحويله لأي طالب آخر سواء من الأصدقاء أو من غيرهم.

ت. لا تشمل الرسوم الدراسية رسوم امتحان (كامبردج) والتي تحدد قيمتها بحسب قيمة المواد التي يتقدم بها الطالب.

ث. لا تشمل الرسوم الدراسية لطلاب المنهاج البريطاني كتب اللغة العربية والتربية الإسلامية لطلاب المنهاج البريطاني (الصف العاشر - الحادي عشر - الثاني عشر) وهي إلزامية على الطلاب.

ج. يتم سداد الرسوم الدراسية كاملة قبل التسجيل لمواد كامبردج للثانوية البريطانية الصفوف (العاشر - الحادي عشر - الثاني عشر).

ح. لا تشمل الرسوم المدرسية أي برامج تعليمية موازية مثل برنامج سمارت أو الكروت أو أي برامج جديدة تتبناها المدرسة.

خ. يحق للمدرسة حجب نتيجة الطالب وإيقافه مؤقتاً عن الدراسة في حال عدم سداد الأقساط في مواعيدها وحسب ما هو متفق عليه في العقد المالي مع ولي الأمر، وتستقطع رسوم هذه المدة من إجمالي الرسوم.

د. لا يسترد الطالب أي من الرسوم الدراسية أو أجور النقل في حال فصل فصلاً سلوكياً من المدرسة أو من خدمات النقل المدرسي.

ملاحظات هامة:

أ. يتم زيادة الرسوم في حال موافقة دائرة التعليم والمعرفة.

ب. تقسيم الرسوم المدرسية على 3 أقساط مالية للصفوف من الأول وحتى الحادي عشر للمنهاجين في حالة السداد فقط.

ج. تقسيم الرسوم المدرسية على قسطين لطلاب رياض الأطفال والصف الثاني عشر للمنهاجين (الوزاري والبريطاني).

ح. يتم سداد القسط الأول والأخير نقداً.

خ. لامانع من سداد القسط الثاني بشيك بنكي ولا تقبل أي شيكات في حالة ارتجاع الشيك.

د. عدد (2) زي مدرسي إلزامي للجميع.

ذ. الزي الرياضي والجاكيت لا يشمل رسوم الزي ومتوفر في المخازن لمن يريد شراءه.

ز. لا يحق لولي الأمر المطالبة بأي مستندات في حال تأخره عن موعد سداد الأقساط المدرسية.

Parent Sign توقيع ولي الأمر	صلة القرابة	اسم ولي الأمر
	Relationship	Name of guardian



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

(5) الانسحاب

(5) Withdrawal

2022/2021

Date 2021/09/27 التاريخ

Reg. Code 400868 رقم القيد

<p>1. If the student withdraws his/her file formally by July end for any conditions, he/she may be fully refunded with registration fees.</p> <p>2. If the student wishes to withdraw by August, registration fees refunding follows General Policy of private schools No. 39.</p> <p>A. If the student withdraws his/her file without notification by July end for any conditions, he/she has to pay full registration fees (5% of full fees).</p> <p>B. If the student attends school from one day to three weeks, one full month fees would be deducted.</p> <p>C. If the student attends school from three to six weeks, two full month fees would be deducted.</p> <p>D. If the student attends the school more than six weeks, school fees for the full term has to be paid.</p> <p>E. One month school fees are calculated by dividing the sum of the school fees on ten months.</p> <p>E. One month school fees are calculated by dividing the sum of the school fees on ten months. In case of withdrawal, the first trimester is 4 months while each of second and third trimester is 3 months.</p> <p>F. Public holidays and absenteeism period is calculated among the period.</p> <p>G. Books and school uniform fees are non-refundable once tailored or received.</p> <p>3. Any student withdraw once, he/she will never be registered in the school later unless he/she has travelled abroad.</p> <p>4. If any KG student wishes to withdraw after December, the whole school fees are duly paid and non-refundable.</p>	<p>1- في حال تقدم ولي الأمر بطلب انسحاب رسمي عبر إدارة القيد والقبول والرصد قبل نهاية شهر يوليو فإنه يسترد كامل رسوم التسجيل دون أي اقتطاع.</p> <p>2 - إذا لم يتقدم ولي الأمر بأي انسحاب رسمي بعد نهاية شهر يوليو فإنه تحصل الرسوم الدراسية على النحو التالي حسب السياسات المعتمدة رقم (39) من سياسات المدارس الخاصة:</p> <p>أ- يسدد رسوم التسجيل والبالغة 5% في حالة عدم التقدم بطلب انسحاب من خلال إدارة القيد والقبول والرصد قبل نهاية شهر يوليو حتى ولو لم يداوم الطالب في المدرسة ولو ليوم واحد.</p> <p>ب- يسدد الرسوم الدراسية عن شهر كامل إذا دوام الطالب في المدرسة من يوم إلى 3 أسابيع.</p> <p>ت- يسدد الرسوم الدراسية عن شهرين كاملين إذا دوام الطالب في المدرسة من 3 أسابيع وحتى 6 أسابيع.</p> <p>ث- يسدد الرسوم الدراسية عن فصل دراسي كامل إذا دوام الطالب في المدرسة مدة تزيد عن 6 أسابيع.</p> <p>ج - تقدر قيمة الشهر بقسمة الرسوم الدراسية على 10 أشهر مع العلم أن لفصل الأول يعتبر 4 شهور دراسية والثاني والثالث كلا منهم 3 شهور وذلك في حال الانسحاب.</p> <p>ح - تحسب الإجازات الرسمية وأيام الغياب ضمن الفترات المشار إليها سابقاً.</p> <p>خ - لا تسترد قيمة الكتب المدرسية في حال استلامها من قبل ولي الأمر وكذلك قيمة الزي المدرسي في حال استلامه أو تفصيله.</p> <p>3 - يتم حظر تسجيل أي طالب انسحب من التسجيل في المدرسة تلقائياً (ماعدا الانسحاب خارج الدولة)</p> <p>4 - بالنسبة لانسحاب طلاب رياض الأطفال بعد شهر ديسمبر تسدد الرسوم كاملة وغير مستردة.</p>
--	---

Parent Sign توقيع ولي الأمر	صلة القرابة	اسم ولي الأمر
	Relationship	Name of guardian



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

(6) الموافقة على نشر صور الطلاب

(6) Approval on the publication of students' photographs

2022/2021

Date: 2021/09/27 التاريخ:

Reg. Code 400868 رقم القيد

With regard to publication of students' photos, and by signing this, I agree that Emirates Private School AlAin publishes students' photos in school concern areas (like year book, School website, and others) according to Private schools' organizational guidelines.

يعد هذا الخطاب موافقة مني باستخدام مدرسة الامارات الخاصة فرع العين لصور الطلاب المسؤول عنهم في الكتب والأدلة المدرسية والنشرات التربوية ، والأعمال الدعائية ، وموقع المدرسة والصفحات الخاصة بها على الشبكة العنكبوتية (الإنترنت) . وذلك في ضوء الضوابط المعمول بها في التعليم الخاص .
وعلى هذا أوقع

Parent Sign توقيع ولي الأمر	صلة القرابة	اسم ولي الأمر
	Relationship	Name of guardian



مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

(7) تعهد

(7) Promise

Date 2021/09/27 التاريخ

2022/2021

Reg. Code 400868 رقم القيد

I the guardian of students listed below

تعهد أنا ولي أمر الطلاب المذكورين أدناه

I, as a parent, acknowledge that I read the MOE guidelines and instruction of Training and Development for parents and students with regard to Distance Learning and commit to its full

أقر بأنني اطلعت وفهمت الدليل الذي أقرته وزارة التربية والتعليم - إدارة التدريب والتطوير - والخاص بولي الأمر والذي يوضح دور ولي الأمر ودور الطالب في التعليم عن بعد وأنتي ملتزم بتطبيق كل ماورد فيه.

كما التزم بالقوانين والأنظمة المدرسية فيما يتعلق بـ:

1. Hair should be trimmed neatly at all times (male students).
2. Hair should not be bizarrely colored.
3. Soft drinks, energy drinks, chips, seeds, and gums should not be in possession while in school.
4. Mobile phones, music players, cameras, and video games should not be in possession while in school.
5. School uniform should be neatly worn and personal hygiene needs to be cared for.
6. Accessories and make-up should not be worn at any time during school hours.
7. All school employees should be treated with due respect.
8. Punctuality should be sustained.
9. Attendance is compulsory; absences should be kept to the minimal.
10. Smoking is strictly prohibited in and around school premise.
11. Politeness should be shown in speech and actions.
12. Troubles and violence should be strictly avoided.

1. عدم إطالة الشعر أو عمل تقليعات به وقص بعضه وترك بعضه (للطلاب الذكور في كل المراحل).
2. عدم صبغ الشعر بألوان مغايرة لطبيعته سواء من حيث اللون باستخدام ألوان غريبة أو من حيث الدرجة وذلك للطلاب والطالبات على حد سواء.
3. عدم جلب المشروبات الغازية، ومشروبات الطاقة، والمقرمشات(الشيبس)، واللبان والحب (اللب).
4. عدم جلب الهاتف النقال، والأجهزة الصوتية، والكاميرات، والألعاب الإلكترونية.
5. ارتداء الزي المدرسي نظيفاً، ومرتباً، ومكويماً، والمحافظة على النظافة الشخصية، وقص الشعر (للطلاب)، وتقليم الأظافر، وارتداء جوارب بيضاء،
6. عدم ارتداء الأحذية المدببة (ذات البروزات الحادة في نعلها) أو المدولبة (التي تحتوي على عجلات).
7. عدم ارتداء الحلبي (والإكسسوارات) : السلاسل، والخواتم، أو وضع مساحيق التجميل(المكياج) وذلك للطالبات والطلاب على حد سواء.
8. احترام جميع العاملين في المدرسة.
9. الإلتزام بعدم التأخر عن بداية اليوم الدراسي.
10. الإلتزام بالدوام المدرسي وعدم تجاوز الفترة المسموح بها للغياب.
11. عدم التدخين داخل حرم المدرسة أو على أبوابها.
12. عدم تلفظ بالفاظ خادشة للحياء أو الاتيان بحركات منافية للأداب العامة.
13. إساءة التصرف أو التسبب بالإزعاج أو المشاركة في أي مشاكل أو سلوكيات عدائية.

وأنتي إطلعت على لائحة تعديل السلوك الموجودة خلف ورقة التعهد ووعيتها جيداً، كما أقر بأحقية إدارة المدرسة بالتصرف وفقاً لها ولما تم إخطاري به من خلال دليل التسجيل، والعقد الموقع بيننا وعلى هذا أوقع.

I also acknowledge that I have carefully read and understood the attached behavior policy, the admission guide, and the registration contract giving the school all rights to act accordingly.

لائحة تعديل السلوك تخضع لقرارات اللجنة التربوية في المدرسة فيما يتعلق بتخفيف أو تغليظ العقوبة الصادرة بحق الطالب بالنظر إلى سيرة الطالب داخل المدرسة وبالعودة إلى تقاريره ورأي المختصين.

The behavior policy is subject to the judgements of the Discipline Committee with respect to sanctions

Parent Sign توقيع ولي الأمر	صلة القرابة	اسم ولي الأمر
	Relationship	Name of guardian



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

Date 2021/09/27 التاريخ

2022/2021

Reg. Code 400868 رقم الفيد

الرقم	السلوك السلبي أو المخالفات	التنبيه الشفوي	التنبيه الخطي	الإذار الأول	الإذار النهائي	الحرمان من المدرسة	الفصل النهائي
1	التأخر عن الوقت المحدد لبدء الحصة المدرسية	*					
2	عدم الالتزام بالزي المدرسي أو الرياضي	*					
3	التأخر عن طابور الصباح	*					
4	عدم إحضار الكتب الدراسية أو عدم المحافظة عليها	*					
5	الإهمال في الواجبات المدرسية	*					
6	عدم الانضباط داخل الفصل الدراسي	*					
7	الإخلال بنظام الفصل أو المدرسة	*					
8	الإهمال بالنظافة الشخصية	*					
9	إحداث إزعاج في ممرات المدرسة ومرافقها	*					
10	كل ما هو بدرجة هذه المخالفات	*					
11	تكرار الطالب للمخالفات السابقة رغم التنبيه		*				
12	أحداث فوضى تخل بنظام المدرسة		*				
13	التلفظ بعبارات نابية بحق زملائه		*				
14	الخروج عن السلوك المرغوب خلال الرحلات أو المناسبات		*				
15	كل ما هو بدرجة هذه المخالفات		*				
16	تعمد تخريب ممتلكات المدرسة أو إتلافها						يفرم الطالب قيمة ما أتلفه
17	تكرار التلفظ بكلمات منافية للأداب			*			
18	التدخين لأول مرة أو نشر مواد ذات روائح			*			
19	إدخال مطبوعات أو أشرطة أو مواد ممنوعة			*			
20	إلحاق الضرر أو الأذى بالزملاء			*			
21	كتابة عبارات نابية بحق الزملاء أو أحد العاملين			*			
22	التزوير في الشهادات التي تصدرها المدرسة			*			
23	ما هو بدرجة هذه المخالفات			*			
24	عدم الاعتناء بالإذار الأول				*		
25	ارتكاب سلوكاً منافياً للأداب العامة				*		
26	إلقاء المفرقات في حرم المدرسة				*		
27	عدم اعتناء الطالب رغم تطبيق الأساليب السابقة					*	
28	الإساءة المتعمدة للدين الإسلامي الحنيف					*	
29	الإساءة المتعمدة لأحد أفراد الأسرة المدرسية					*	
30	تعاطي أو ترويج المواد الخطرة المخدرة					*	
31	الإشتراك في مشاجرة أو التسبب بها					*	



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

Date 2021/09/27 التاريخ

2022/2021

Reg. Code 400868 رقم القيد

No	Violation/negative behavior	Oral Fore-warning	Written fore-warning	First warning	Final warning	Exclusion of school	Final expulsion
1	Being late to class	*					
2	Abiding by other than the school and sport uniforms	*					
3	Being late to the morning assembly	*					
4	Forgetting/damaging school books	*					
5	Disregarding homework	*					
6	Being undisciplined in the class	*					
7	Disturbing class/school order	*					
8	Disregarding personal hygiene	*					
9	Disturbing order in the corridors/facilities	*					
10	All that is at the level of the above (1 to 9)	*					
11	Repeating a fore-warned violation		*				
12	Disturbing the school order		*				
13	Pronouncing inappropriate words/phrases		*				
14	Being inappropriate in trips/activities/events		*				
15	All that is at the level of the above (11 to 14)		*				
16	Damaging school property decisively	Student is fined the cost of damages					
17	Repeating inappropriate words/phrases			*			
18	Smoking for the first time or distributing odors			*			
19	Bringing inappropriate media to school			*			
20	Hurting colleagues			*			
21	Writing inappropriate words/phrases about colleagues/employees			*			
22	Falsifying school credentials			*			
23	All that is at the level of the above (16 to 22)			*			
24	Disregarding the first warning				*		
25	Acting inappropriately				*		
26	Using fireworks at school				*		
27	Disregarding the above strategies						*
28	Abusing Islam decisively						*
29	Abusing a member of the school community decisively						*
30	Taking/distributing drugs						*
31	Involving in or causing a fight						*



تطور - استدامة - تميز

مدرسة الإمارات الخاصة - العين
EMIRATES
PRIVATE SCHOOL - AL AIN

(8) إقرار بعدم التسجيل في الحافلات المدرسية

(8) Promise not to register on school buses

2022/2021

التاريخ 2021/09/27 Date

رقم القيد 400868 Reg. Code

أقر أنا ولي أمر الطالب/ة - الطلاب/ات

I, guardian of the following student(s), pledge to abide by the below rules and regulations:

الصف الدراسي / المنهاج / الشعبة	اسم الطالب	م
Grade / Curriculum / Division	Student Name	S
		3

بأنني أوافق على تسجيل أبنائي في مدرسة الإمارات الخاصة - العين للعام الدراسي 2022/2021 بدون التسجيل في الحافلات المدرسية وليس لي الحق في المطالبة بالتسجيل في الحافلات على مدار العام الدراسي

That I agree to register my student(s) at the Emirates Private School - Al Ain for the academic year 2022/2021 without enrolling in school buses and I have no right to claim bus registration throughout the academic year

توقيع ولي الأمر Parent Sign	صلة القرابة	اسم ولي الأمر
	Relationship	Name of guardian